



El Real Club Náutico de Adra, en colaboración con el Ayuntamiento de Adra a través de las concejalía de Educación, han comenzado esta mañana unas jornadas de puertas abiertas para colegios, denominadas 'Acercamiento al mar', con el objetivo de divulgar entre los más pequeños el deporte de la vela y que puedan iniciarse en esta práctica deportiva este próximo verano, con la realización de cursos o participando en la Escuela de Vela en el Real Club Náutico de Adra

Hoy han visitado las instalaciones del Real Club Náutico de Vela de Adra los alumnos del CEIP Fuente Santilla de Puente del Río y alumnos del CPR Alboraida, de La Alquería y a lo largo de lo que queda de semana, serán los alumnos del CEIP Nueva Andalucía, los que realizarán esta visita al Club Náutico de Adra. A lo largo de todo el mes de mayo y las dos primeras semanas de junio, un total de ocho centros educativos de Adra y más de 600 escolares, participarán en estas jornadas. A los colegios de esta semana, se unirán el CEIP San Fernando, CEIP Pedro de Mena, CEIP Abdera, CEIP Mare Nostrum y CEIP San Nicolás.

Estas jornadas, de tres horas y media de duración, consisten en una visita a las instalaciones del Real Club Náutico de Adra, así como una explicación de las distintas partes del barco, un descanso para el desayuno de los escolares, una clase teórica de rumbos y un

bautismo de mar, con la salida y recorrido en un barco de vela por el Puerto de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con el concejal responsable del Área de Educación, Moisés Linares, han acompañado a los responsables del Real Club Náutico de Adra y a los alumnos en este primer día de las jornadas. Según Enrique Hernando, “nuestra ciudad, con su tradición marinera, está obligada a difundir el conocimiento del mar y los distintos deportes que se pueden practicar, como es el caso de la vela. Es muy importante que la juventud, sea de la edad que sea, conozca todas las posibilidades que ofrecen las instalaciones del Real Club Náutico de Adra y estas jornadas son un buen momento para que se inicien en esta práctica deportiva”.